



1 8 2 3



Trinkservice No.267 - gravierte Federn

Entwurf: Susanna Rath, 2025

Als Inspiration für den klassischen Lobmeyr Alpha Becher diente ein barocker Kupferbecher aus dem MAK Wien, der seinerseits von der islamischen Formensprache beeinflusst ist. Die Ausführung in hauchzartem Musselinglas, mundgeblasen in Holzformen, verleiht der Serie ihre Eleganz.

Als Symbol für diese Leichtigkeit bieten sich zarte Federn an, die Linie für Linie in die Glasoberfläche eingraviert werden.

LOBMEYR

Trinkservice/ 267/ 1/ Apr 2025

DEKORS

